
TÉMOIGNAGE CLIENT

Je suis chargé de projet au sein de l’association AMIE du
Boulonnais. J’accompagne les entreprises dans les
recrutements. Et ma structure représente la fusion entre
la maison de l’emploi et la mission locale du pays
boulonnais.

Quel(s) problème(s) avez-vous rencontré avant de
travailler avec nous?
Qu'est-ce qui fait que notre service vous convient le
mieux ?

Aucun, je dirai qu’il n’y a pas de problèmes, il n’y a que
des solutions. La qualité d’écoute et la disponibilité des
gestionnaires de campagne ont toujours permis de
trouver les solutions à des disfonctionnements dans la
prise de rendez vous ou la prise d’informations.

AMIE DU BOULONNAIS

Chargé de projet

TÉMOIGNAGE
D K ' P H O N E

Pour la dimension d’inclusion qu’elle présente.

Damien COUVELARD

Damien
COUVELARD

Qui êtes-vous et que fait votre entreprise ? 

Pourquoi avez-vous choisi l'AFEJI ?

Nous recommanderiez - vous à d'autres ?

Oui sans problème.


